

PERINGATAN !!!

*Bismillaahirrahmaanirrahiim
Assalamu'alaikum warahmatullaahi wabarakaatuh*

1. Skripsi digital ini hanya digunakan sebagai bahan referensi
2. Cantumkanlah sumber referensi secara lengkap bila Anda mengutip dari Dokumen ini
3. **Plagiarisme** dalam bentuk apapun merupakan pelanggaran keras terhadap etika moral penyusunan karya ilmiah
4. Patuhilah etika penulisan karya ilmiah

Selamat membaca !!!

Wassalamu'alaikum warahmatullaahi wabarakaatuh

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmaniirrohiim

Assalamu 'alaikum Wr. Wb

Segala puji bagi Allah SWT yang selalu memberikan rahmat serta hidayah-NYA kepada kita sebagai hamba-NYA. Keselamatan dan kesejahteraan semoga senantiasa dilimpahkan kepada Nabi kita Muhammad SAW. Atas rahmad dan kemuliaan Allah SWT serta bantuan dari semua pihak, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: **"Disparitas Pidana dalam Tindak Pidana Narkotika yang Dilakukan Anak di Bawah Umur Dihubungkan dengan Undang-Undang No. 3 Tahun 1997 Tentang Pengadilan Anak"**

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis memperoleh banyak bantuan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Hj Euis D Suhardiman SH.,MH selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, serta kedua orang tua, keluarga besar penulis, bapak dan ibu dosen, seluruh staf Fakultas Hukum dan rekan-rekan mahasiswa UNIVERSITAS ISLAM BANDUNG yang selalu berdoa dan memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun agar proposal ini dapat lebih baik lagi. Akhir kata penulis berharap kerangka acuan skripsi ini dapat memberikan wawasan dan pengetahuan kepada para pembaca pada umumnya dan pada penulis khususnya dan panjatkan do'a kepada Allah SWT, semoga amal baik dari semua

pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, Amin.

Bandung, 22 Juli 2013

Penyusun,

Mochamad Taufik Sukmayadi Ramadhan

